

Pep Mir

La estética de una de las entradas al núcleo urbano a Maó por el sur se transformará de forma considerable durante los próximos días. A partir de hoy y durante diez días se procederá a las tareas de demolición de una parte de los cuarteles de Santiago, una actuación necesaria para la construcción en el espacio que ahora ocupa de una nueva residencia para personas mayores. Con motivo de estos trabajos, desde ayer y hasta el 24 de diciembre un tramo de la Avinguda Josep Anselm Clavé permanecerá cortado al tráfico rodado.

La parte de este edificio militar que se derriba es la ampliación que se llevó a cabo a mediados de siglo, en 1951 según se describe en la memoria del pliego de condiciones del proyecto que ahora se ejecuta. El inmueble original se mantendrá y reformará próximamente para convertirse en las nuevas dependencias de la Escuela de Adultos Joan Mir i Mir, entre otros servicios. Hasta ahora el cuartel ha servido para albergar a la brigada y la Policía Local, entre otros usos.

La parte de cuartel que desaparecerá en los próximos días abarca 60 metros lineales de fachada, con 11,3 metros de fondo como máximo. En total, son 1.390 metros construidos en dos plantas sobre 674 metros cuadrados de suelo, que quedará libre para poder levantar el nuevo centro sociosanitario. Así las cosas, se eliminará con esta demolición un volumen de 6.824 metros cúbicos. Este elemento patrimonial carece de condicionantes urbanísticos que lo conviertan en especialmente protegido. Con el Plan General de Ordenación Urbana de 2012 quedó descatalogado. La desaparición de esta parte de los cuarteles hará que se deba actuar en la

► PREVISTO

El derribo afecta a unos 60 metros de fachada, el tramo no catalogado, y permitirá levantar el nuevo geriátrico

actual medianera con el resto del antiguo complejo militar, puesto que pasará a disponer de una nueva fachada en su cara sur.

No es este el único edificio de la parcela que se ha tenido que derribar para poder dar paso al centro sociosanitario. El proyecto contempla la demolición, que se está ejecutando desde hace varias semanas, de algunos inmuebles que eran complementarios

a los cuarteles. En total, suman 10.304 metros cúbicos. En concreto son dos edificios tipo almacén y un centro de transformación de electricidad, a los que hay que sumar una pérgola metálica y el

propio cerramiento de la parcela.

En cuanto a lo estrictamente militar, desaparece también con la obra un viejo polvorín, tipo bunker, situado a algo más de

cuatro metros bajo tierra. Pertenecía al antiguo complejo militar, ubicado en el patio interior central de la zona norte de la parcela que ahora cambia de función.



Imágenes virtuales en las que se ve la parte del cuartel que desaparece y cómo quedará en el futuro.

El cuartel de Santiago, de vuelta a su estado original

► La ampliación realizada en 1951 se demolerá en los próximos días



Responsables de la obra, en la zona ya vallada. Foto: JOSEP BAGUR GOMILA

El alojamiento privado creció un 70 % en el año 2020

M.J.U.

El alojamiento en estancias privadas creció un 70 por ciento durante el primer año de la pandemia, en Menorca, según consta en la memoria del Consell Económico y Social de les Illes Balears correspondiente a 2020, presentada ayer por su presidente, Rafael Ballester, y la jefa de estudios, Anna Grau, junto al conseller de Economía y Territorio de Menorca, Josep Pastrana.

En 2019 el alojamiento fuera

de mercado se situaba en un 21 por ciento mientras que en el siguiente ejercicio alcanzó el 36 por ciento por lo que el crecimiento fue del 70 por ciento de un año a otro.

La memoria del CES balear de 2020 viene marcada por los efectos de la pandemia. Como es sabido la comunidad balear fue la más afectada de España por su dependencia del turismo que se desplomó hasta un 81 por ciento. Sin embargo, en Menorca la llegada de visitantes



Miembros del CES balear presentaron la memoria. Foto: JOSEP BAGUR

nacionales y de turistas de las otras islas hizo que el descenso fuera menor y se situara en el 70,7 %. En cuanto al turismo extranjero la caída fue más pronunciada que la media del Ar-

chipiélago ya que alcanzó el 89,1 %.

En el área de servicios sociales Menorca duplicó el número de personas que fueron usuarias en relación a la media balear.

Breves

SENADO

Vicenç Vidal pide al Estado 22,5 millones más para Menorca

El senador por Balears, Vicenç Vidal, ha presentado 60 enmiendas a los Presupuestos Generales del Estado de 2022. Estas aportaciones supondrían la llegada a Menorca de 22,5 millones de euros para la reforma de la carretera general, 6 millones de euros para la torre de control del Aeropuerto, 3 millones para la Menorca Talayótica y la misma cantidad para la cesión de la finca de Alforí al Consell, y 2,5 millones para el Camí de Cavalls.

SANT LLUÍS

Placas fotovoltaicas en 'Sa Garriga' y renuncia a las de Lloc d'en Caules

El Ayuntamiento de Sant Lluís y el Institut Balear de Energia han acordado la instalación de placas fotovoltaicas en la cubierta del CEIP Sa Garriga. El organismo autonómico asume el coste. Además, el Consorcio prevé instalar placas en los aparcamientos de esta escuela y el campo de fútbol. En cambio, renuncia a la instalación del parking de Lloc d'en Caules, para mantener la estética de la entrada al pueblo. El contrato se ha logrado rescindir sin coste alguno.

UIMIR

El primer curso, entre los días 27 y 29 de enero dedicado al racismo

El racismo y la resolución de conflictos son los temas de los dos primeros cursos de la Uimir de 2022. Se llevarán a cabo entre el 27 y el 29 de enero en el primer caso, y los días 25 y 26 de febrero en el segundo.

► POBREZA

El porcentaje de usuarios de los servicios sociales de la Isla (18,8 %) duplicó la media del Archipiélago

Fueron 17.968 personas lo que representa un 18,8 % frente al 9,5 % de Balears. Desde el CES explicaron que a falta todavía de los datos de pobreza, las elevadas cifras de Menorca se corresponden con la efectividad de sus recursos sociales y la existencia de una mayor población autóctona que recurre a ellos.

En los datos de la incidencia de la covid-19 en 2020, en Balears se produjeron 36.972 contagios, de los que 1.093 estuvieron localizados en Menorca, lo que representa un 2,9 % del total de Balears.